
Урок русского языка

Тема «Разделительный 
твердый знак» 



Минутка чистописания.
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Разделительный  ъ  знак  
пишется  только после 

приставок, 
оканчивающихся на 

согласный,  перед 
гласными  
е, ё, ю, я.



Вставьте, где надо ъ. 
          Выпиши слова  с ъ. где надо ъ. 

Выпиши слова с ъ. 

Под…езд, по…езд, под…ём, 
пой…дём, об…явление, 
с…ёмка, мальчик С…ёмка, 
с…ел(суп), с…ел ( на стул), 
в…ехал, пред…явить.



Домашнее задание

с. 150, упр. 353, 354.


